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Mesdames, et Messieurs, M. le Conseiller Général, Messieurs les Maires des communes voisines, 
bonjour, et merci de votre présence. 
Je voudrais tout d’abord exprimer le réel plaisir que nous avons, les membres du Conseil Municipal et 
moi-même, à vous accueillir à l’occasion de cette nouvelle année, autour de la traditionnelle galette 
qui représente pour nous un rare moment de rencontre, d'échange et de convivialité. 
 
Cette année je ne vais pas faire trop de zèle en lisant un paragraphe avec mon anglais médiocre, pour 
nos amis britanniques. Pour honorer leur présence fidèle ainsi que leurs participations assidues aux 
activités du village, j'ai mis à leur disposition la traduction du discours (Merci "Google Traduction" !...). 
 
 
Je sais que je ne suis ni très disponible ni très patient… Mais j'apprécie tout ce qui est fait dans la 
commune. Je suis là aujourd'hui, grâce à tous ces gestes qui sont la clé de voûte de votre soutien.  
Pour tous ces actes, je tiens vivement à remercier : 
 
 Mon conseil municipal et particulièrement mes adjoints; Ginette et Claude qui me secondent 

au quotidien, 
 Cécile et Francis pour la bonne tenue de la commune, 
 Les enseignants et les employés des écoles du plateau pour leur excellent travail. Ce 

regroupement représente l'exemplaire unité de nos 4 communes au travers du SIVU, 
 Noël et son comité qui nous anime le village avec de nombreuses fêtes sympathiques et 

amusantes, 
 Les chasseurs pour leurs délicieux repas, 
 L'association YAÏKA pour le vide grenier et la soirée concert, 
 Sandra, John, Linda, Mike, leurs amis, et tous les "arroseurs" pour le magnifique fleurissement 

du village, ainsi que l'organisation de leur traditionnel repas Anglais, 
 Anne-Marie, qui assure les mises en ligne fréquentes de tous les documents sur notre superbe 

site Internet, 
 Marie-Thérèse pour les rencontres conviviales anglophones, 
 John, notre reporter national pour les documents photos et vidéo, 
 Sandrine et Michel pour la création de leur originale société LUDILABEL sur notre village, 
 Rosine pour sa patience bien reconnue, lors de mes absences, 
 Tous les bénévoles et habitants ayant  contribué aux divers travaux et animations, 
 Les nouveaux habitants de Floressas, 

 
Et j'en oublie forcément : à tous ceux-là je présente mes plus humbles excuses. 
 
Dans le cadre de cette cérémonie des vœux, je ne vais pas vous dresser le tableau noir qui nous est 
présenté tous les jours dans les médias,  ni vous faire un partisan pronostic du résultat du mois de mai 
à venir, bien au contraire. Quand nous regardons ce qui ce passe dans le monde nous pouvons nous 
dire que nous ne sommes pas si malheureux que ça.  
Relativisons ! Nous ne mourons pas de faim, nous avons l'assurance de la santé, les vacances etc.., 
nous habitons dans un agréable pays et bien évidemment une magnifique commune !  
Arrêtons de nous plaindre ! Arrêtons d'écouter nos politiques qui alimentent ce fardeau pour se 
présenter en sauveur face à ce mirage noir, mais apprécions plutôt au quotidien notre sort et… nous 
nous en porterons bien mieux !  
 
Comme chaque année, je voudrais vous présenter un petit "bilan municipal" ainsi que les résolutions 
pour cette nouvelle année 2012. 
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Le premier objectif est toujours d’assumer nos engagements pris en début de mandat, à savoir : 
l'entretien et la propreté de la commune, la publication deux fois par an du Bulletin Municipal, et la 
mise à jour régulière du site Internet, afin que chacun soit informé de nos actions et projets. 
 
La municipalité n'oubliera pas non plus d'honorer ses anciens, lors des cérémonies du 11 novembre, 
du 8 mai et de la fête votive ; elle continuera à les associer à la vie du village, faisant de ces 
commémorations l'occasion de se réunir autour d'un apéritif et maintenir ainsi ce lien essentiel, entre 
tous les Floressacois. 
 
Lors de l'année qui vient de s'écouler, nous avons profité de l'enfouissement par  ERDF,  des lignes 
électriques 20.000 volts, traversant notre village, pour effectuer nos travaux d'enfouissement des 
lignes moyenne tension ainsi que l'éclairage public, travaux qui devraient être terminés pour cet été. 
En parallèle nous avons pu finir la transformation du carrefour de la route de Mauroux  
 
Nous régularisons les nombreuses routes qui passent sur des terrains privés, à LAGARD-HAUTE, 
PIERRE-ROUGE et MARMONT. Cela demande un arpentage précis par géomètre avant d'officialiser par 
un acte notarié : c'est un travail long et minutieux, mais nécessaire. 
 
Nous sommes en train de monter le budget pour la rénovation de l'extérieur et des abords du château 
qui devrait débuter fin 2012.  
 
Lors du repas de fin d'année de la communauté des communes dans cette salle, nous avons eu 
l'honneur d'apprendre par le président du syndicat AQUARESO, que les travaux prévus pour 
l'assainissement collectif  du bourg débuteraient  fin 2012? début 2013.  
Le président, ici présent, nous en dira un peu plus tout à l'heure. 
 
Nous projetons également des travaux d'assainissement des murs extérieurs de l'église ainsi que 
l'aménagement de la place. 
 
Nous étudions aussi, conjointement avec les 3 communes du plateau, les maires ici présents, et sous la 
coupelle de la communauté des communes, la création d'une crèche avec un centre de loisirs pour 
l'accueil de la petite enfance sur Lacapelle Cabanac. 
Ce projet nous tient particulièrement à cœur parce qu'il démontre que le regroupement de communes 
permet d'échafauder d'excellents projets, irréalisables pour une seule commune. 
 
Du 27 au 29 avril prochain nous aurons le plaisir d’accueillir les championnats d’Europe de VTT single 
speed (SSEC2012). 
Pratique alternative du vélo tout terrain, le single-speed est un VTT sans vitesses, comme les vélos de 
nos grands-parents ! Sont fous ces jeunes !!  
Au delà de la performance, les pratiquants se regroupent pour découvrir un territoire, un pays, une 
culture et une gastronomie. Lors de la précédente édition, qui s’est tenue en Belgique, ce sont près de 
500 personnes, pratiquants et accompagnants,  qui se sont retrouvés autour de cette passion.  
Il est prévu de recevoir un nombre similaire de participants, donc si vous avez de quoi loger des 
vététistes, faites-le moi savoir ! 
 
 
Nous comptons sur votre patience durant tous ces événements et travaux. 
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Avant de passer la parole au Conseiller General, Serge BLADINIERES, qui vous donnera quelques 
informations concernant la communauté des communes dont je n'ai pas parlé, mais qui reste le pilier 
central pour la gestion de nos communes dans notre milieu rural, j'aimerais faire le tour des maires 
des communes voisines sur des sujets suivant. 
 
Thierry SIMON, Maire de Lacapelle sur le projet de regroupement pour un comité culturel. 
 
Joël MOURGUES, Maire de Sérignac sur la mise en commun des biens et du personnel pour l'entretien 
communal 
 
Guy DELBES, Maire de Mauroux sur la création du SIVU pour la gestion des écoles du plateau. 
 
 
 * * * * * * * * *    interventions des maires et du Conseiller Général  * * * * * * * * * 

 
 
Merci Messieurs, 
 
Le Conseil Municipal se joint à moi pour vous convier à partager les galettes, et nous restons à votre 
disposition pour toutes questions et discussions éventuelles. 
 
 

Mais avant d'attaquer le pot de l'amitié, nous vous renouvelons nos : 

 

Meilleurs vœux de santé et de bonheur 
Et une Bonne Année 2012 ! 

Merci 
 

 


